



Dim. 16 juillet 2017

**Comité de Suivi Local :
Des pratiques nuisibles à l'Accord de Guyane**

Le Kolektif Pou Lagwiyan Dékolé dénonce le manque de coopération du représentant de l'Etat pour la mise en place du Comité de Suivi local de l'Accord de Guyane.

En effet, plusieurs courriers lui ont été adressés entre le mois de mai et juin afin de convenir d'un entretien pour la mise au point d'une méthodologie commune à appliquer aux travaux du comité de suivi. Ces demandes sont demeurées sans suite.

Le Kolektif a reçu une convocation ce jour (16 juillet 2017), et s'étonne de la densité des intervenants conviés par la Préfecture qui plus est inconnus dans les démarches dudit protocole.

La Préfecture ayant pris, sans consultation préalable, l'initiative de définir la délégation du Kolektif, excluant notamment les participants des divers ateliers annexés au protocole.

Le Kolektif précise que le comité de suivi est essentiel dans l'application de l'Accord de Guyane et que son efficacité ne peut être altérée par ce genre d'attitudes.

Aussi, nous dénonçons de telles pratiques susceptibles de générer la confusion et d'attiser les dissensions.

Il est réclamé le maintien de rapports et constructifs, ainsi que le respect des différents acteurs du collectif ayant porté les revendications du pays.

Nous réitérons notre volonté indéfectible d'obtenir de l'Etat une méthodologie claire, et une communication honnête entre les parties signataires afin de réaliser pleinement toutes les mesures de l'Accord de Guyane du 21 avril 2017.

**Le Kolektif
Pou Lagwiyan Dékolé
collectifpld@gmail.com**

C O M M U N I Q U E

S a u v o n s l a G u y a n e